



N° 001 /C/MINESUP/MINTP/SG/ENSTP

COMMUNIQUE RADIO/PRESSE
PRESS RELEASE

Portant publication des résultats du concours du 16 Août 2022 pour recrutement au cycle du Master en Management d'Ingénierie à l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics de Yaoundé.

To publish the results of the competitive entrance examination of 16th August 2022, for the admission into the Cycle of Master's degree in Engineering Management at the National Advanced School of Public Works, Yaounde.

Le Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur et le Ministre des Travaux Publics communiquent :

The Minister of State, Minister for Higher Education and the Minister for Public Works hereby declare :

Article 1 : Sont admis au concours d'entrée au cycle du Master en Management d'Ingénierie de l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics (ENSTP) de Yaoundé, concours organisé en coopération scientifique, technologique et pédagogique avec Golden Gate University de San Francisco (USA), le 16 Août 2022, les candidats dont les noms suivent classés par ordre alphabétique :

Article 1 : The following candidates, in alphabetic order, successful at the competitive entrance examination into the Cycle of Master's degree in Engineering Management organized on 16th August 2022 in the framework of scientific, technological and educational cooperation with the Golden Gate University of San Francisco (USA):

- 1 ABENG SAZANG Marc Audrey
- 2 AGUENKEU MEFINNYIA Elie Bertrand
- 3 ANGO Max Thierry
- 4 ANYANGWE Princely ADII
- 5 AWASUM Norbert NSUH
- 6 AYUK Warren JONG
- 7 AZAH Irvine FONMETTA
- 8 BEKOLO MIMBAMA Christian
- 9 BELA BELINGA Alain Blaise
- 10 BILE MBOGBE Destin
- 11 BOAYENDON BAKELACK Eustache
- 12 CHINDA SIGNE Marc Cyrille
- 13 DINDA KAMGUENG Teddy Trésor
- 14 DJONTU TOGUEP
- 15 DJOPMO MBOGNE
- 16 DJOUNGA NDONG Heryé
- 17 DOUALA ABO Charles

- 18 EBENE NGWA Georges Gustave
- 19 EBENEY Moise Andoche
- 20 Emmanuel MUYAH AWASUNG Junior
- 21 ENGONGA Cyprien Jovial
- 22 ESSIMI LEMA Yvon Meleine
- 23 FOUONDO NGOUANA Liboire
- 24 Gordon CHEBELEM Anyele
- 25 KAHQ TEMGOUA Marius
- 26 KENFACK SAHADIEU Bernard
- 27 LIMALEBA Urben Florio
- 28 Livinus SONGYUH
- 29 MAINA OUMAROU
- 30 MAMIA MAMIA Alfred Hubert
- 31 MBASSI BIDZANGA Vivien Eric
- 32 METIRMEZOKH MOANTYAAR Roussel
- 33 MGBEDOU SANDA Christian
- 34 NAMOLONGO BOSEME MOLIBINDAKA
- 35 NANFACK BILLE Serge
- 36 NDIEUSSAP Dieudonné
- 37 NDOFOR AZENUI Christian
- 38 NDONGO OKOMONO Pierre
- 39 NDOZENG NDANGA Frédéric
- 40 NGAFFO TCHINDA Evita Kristina
- 41 NGBO CYITATIRE Alain
- 42 NGINJOH RAMUH Brice
- 43 NGOUO Idriss Michael
- 44 NGWA Nelson NEBA
- 45 OMBOLO LEOGSO Cyrano Afidi
- 46 ONANA NDJANA Patrice
- 47 ONDOUA Alain Minard
- 48 OUMAROU AMADOU
- 49 OUMAROU SANDA
- 50 PEFOURA CAMARA LAYE
- 51 TAKANG Daniel Bacon AGBOR
- 52 THUKAM YAKANA Steve Loic
- 53 TOUM Simon Bernard
- 54 VEHYEH YOUNWI Hillary
- 55 VERKIJIKA Divine VERNYUY
- 56 William SILA FOUUMTHUIM
- 57 ZANG Valentine WUNG

Article 2 : Tous les candidats définitivement admis sont priés de passer à la Direction de l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics de Yaoundé pour remplir les formalités d'inscription au plus tard le 10 février 2023. Les paiements de la première tranche de la scolarité qui s'élève à 600 000F CFA. seront effectués au n° 13368060001-32 domicilié à la BICEC du Centre, agence compte de : 06860 Yaoundé. Passé ce délai, ils seront considérés comme démissionnaires.

Article 2 : All successful candidates are hereby requested to report at the Head Office of the National Advanced School of Public Works Yaoundé, not later than 10th February 2023 to fulfill enrolment formalities and withdraw a form for the payment of the first installment fees which stands at 600.000 FCFA. Fees are paid at the account N°

13368060001-32 at BICEC Centre, Yaounde Branch (agency code : 06860 Yaounde). Any candidate who fails to meet the deadline will be considered to have resigned.

Article 3 : La deuxième tranche de la scolarité soit 300 000F CFA sera exigible au plus tard le 23 juin 2023.

Article 3 : The second installment fees of 300 000 FCFA shall be paid not later than 23rd June 2023

Article 4 : Les candidats fonctionnaires ne pourront être autorisés à s'inscrire que sur présentation d'une autorisation de concourir dument délivrée par leur Ministère utilisateur. Aucune dérogation ne sera acceptée.

Article 4 : Admitted civil servants may only be enrolled upon presentation of an authorization to sit the said competitive examination duly signed by their user ministries. No waiver shall be accepted.

Article 5 : Les candidats admis ne pourront effectivement s'inscrire que sur présentation de leur Carte d'Identité Nationale, des originaux des diplômes requis et d'Acte de Naissance.

Article 5: Successful candidates may only be enrolled upon presentation of their national identity card, the originals of their academic and birth certificates.

N.B : Les résultats sont disponibles sur le site Web de l'établissement : <http://www.enstp.cm>

N.B : Results are available on the Web site of the school : <http://www.enstp.cm>

Yaoundé le / on the 03 JAN 2023

Le Ministre des Travaux Publics
The Minister for Public Works



Emmanuel NGANOU D.

Le Ministre d'Etat,
Ministre de l'Enseignement Supérieur
Minister of State,
Ministry of Higher Education



Jacques Fame Ndongo